

Municipio de La Ligua y Serviu entregan vivienda a vecina de La Chimba que esperó más de 40 años para tener su casa propia

En una emotiva ceremonia el alcalde de la Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, y el Director Regional de Serviu Valparaíso, Rodrigo Uribe, hicieron entrega de las llaves y toda la documentación legal de su vivienda a la señora Violeta Espejo, quien esperó por más de 40 años para tener su anhelada casa propia.

La primera autoridad comunal se mostró muy conforme con el trabajo realizado por Serviu y el Municipio como entidad patrocinante del proyecto. “Muy contento por nuestro vecinos y vecinas. Como lo explicaba ella más de 40 años esperando tener una vivienda, es un sueño que muchas veces se ve lejano y hoy se está concretando con esta familia del sector que anhelaba tener este espacio. Hoy lo tienen también gracias a que confiaron en la oficina patrocinante, como lo es la oficina de la vivienda municipal y todo nuestro equipo. También a Serviu que siempre ha estado presente resolviendo las necesidades de la gente, principalmente, algo tan primordial como lo es la vivienda. El sueño anhelado de cada familia hoy es concreto para esta familia y la señora Violeta”.

Anuncio Patrocinado

El trabajo conjunto entre el Municipio y Serviu da estos resultados. Actualmente podemos ver a la señora Violeta Espejo proyectarse en su nuevo hogar y comenzar a dibujar el futuro. **“Feliz porque hace años estaba esperando. Gracias a todos y a todas las personas, porque esto es de varios. Estoy muy agradecida. Súper contenta, qué más le puedo decir. Ahora hay que ver cómo va a resultar el tema del corredor, tengo que pensar que ahora por lo menos voy a tomar solcito”**, comentó la beneficiada.

Por su parte, Rodrigo Uribe, Director Regional de Serviu Valparaíso, indicó que **“cuando se logra que dos instituciones como Serviu, y por otro lado el Municipio como entidad patrocinante, puedan desarrollar un proyecto de calidad, de pertinencia y que logre además cubrir los requerimientos de una familia. En ese sentido a nosotros nos interesa que este tipo de proyectos se sigan desarrollando en la provincia, en la comuna de La Ligua, para poder proyectar este tipo de trabajos. Este es un trabajo que además da cuenta de una vivienda de calidad, que tiene una pertinencia con personas adulto mayor y que además cubre con relación a la identidad de La Ligua. Yo creo que son tres requerimientos básicos, tiene ventilación cruzada, tiene una serie de elementos de la nueva normativa que nos permite entregar una vivienda en forma”**.

Municipio de La Ligua y Serviu entregan vivienda a vecina de La Chimba que esperó más de 40 años para tener su casa propia

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



La entrega de esta vivienda es gracias al programa de habitabilidad rural, modalidad en sitio residente, es decir, el propietario tiene el terreno y Serviu subsidia la construcción. El Municipio como entidad patrocinante postula, fiscaliza el avance de la construcción y hace la recepción de la obra.

Municipio de La Ligua y Serviu entregan vivienda a vecina de La Chimba que esperó más de 40 años para tener su casa propia



y tú, ¿qué opinas?